



私は連続テレビ小説「おひさま」を欠かさず見ています。安曇野の蕎麦屋へ嫁ぎ、つらい時こそ太陽のように笑顔で輝いて生きていく主人公がとても好きです。美味しい新蕎麦を食べに、秋には是非安曇野へ行つてみようと思っています。

担当 米田

お知らせ掲示板

* 夏季休業のお知らせ *

平成23年8月12日～8月15日
16日より平常通り営業致します。

第32号は、8月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が創る会社の未来

美味しい蕎麦を求めて信州へ出掛けました。まだ積雪残る山道を五十分登り、戸隠神社へ参拝後のおろし蕎麦は格別でした。また、先日の社内研修で食べたべき蕎麦も歯応え抜群の味わいでした。日本人に生まれて良かったなと思える瞬間ですね。蕎麦に含まれるルチンは血液をきれいにして血圧を下げる働きの他、ボケを防ぐ効果もあるそうです。ゆで汁にルチンが溶け出す為、蕎麦湯は必ず飲む事をおすすめします。

蕎麦紀行



** 戸隠神社 **

節電が叫ばれています。被災地の事を思えば進んで協力したいと思つていたところ、節水で協力できるという話を聞きました。水道水と電気はあまり関係ないようになりますが、下水を浄化する時にも電気を使うのだそうです。



早速洗濯のやり方を見直そと取扱説明書をよく読んでみると、スピードコースという設定がありました。試してみると、バスタオルなどの軽い汚れなら充分きれいになり、洗濯時間も短く、直接の節電にもつながりました。来月の水道代と電気代がどうなっているかチェックしたいと思います。

担当 桂

計画停電の行方

15%の節電が義務化になってから約3ヶ月が経過しました。現在までのところ、各企業の節電努力が実り、今夏に計画停電が行われる見込は無いそうです。

ところで、節電への姿勢は地域によって温度差があるように思われます。私は大阪へ出張する機会が多いのですが、うす暗い東京駅に対し、大阪駅は全体が眩しく感じられます。それもそのはず、間引き照明やエスカレーター稼働の制限など、節電活動を垣間見ることは出来ません。節電意識は関東の方が高く、大震災時の停電経験が活かされているようです。

最近の新聞では、東京電力管内よりも関西電力管内ほうが需給が逼迫している、といった記事を目にすることが多くなりました。このまま8月に突入し電力需要のピークを迎えるとなると、本当に計画停電が必要で要にならざるを得ない関西地域かもしれません。

担当 長谷川 正



計画停電の行方



15%の節電が義務化になってから約3ヶ月が経過しました。現在までのところ、各企業の節電努力が実り、今夏に計画停電が行われる見込は無いそうです。



社員研修にて



六月三十日(木)から三日間、社員研修で新潟県の瀬波温泉と月岡温泉に行つきました。
会社からチャーターされたバスに乗り込み、関越道をひたすら北上。初日の目的地・村上から望む日本海はとても雄大で、大きく心を洗われたのは言うまでもありません。

若手男性陣と共に汗を流したテニスは一番心に残った思い出です。晴れ男が多いのか、日頃の行いが良いのか、雨の天気予報を吹き飛ばしての良い天気。運動不足解消も兼ねて、日常を忘れてラケットを振り汗を流した楽しいひと時でした。

担当 発知



はせがわ小江戸通信

平成二十三年 第三十一号

まちと現場を明るく照らす
発行:株長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp